

## Bonceng Trail, Dandim 0829/Bangkalan Ajak Bhabinkamtibmas Tinjau TMMD Ke-118

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID**

Sep 28, 2023 - 15:04



BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE., melaksanakan peninjauan di lokasi – lokasi sasaran fisik program TMMD ke 118 di Desa Patenteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Kunjungan tersebut bertujuan untuk meninjau tingkat capaian kerja di di berbagai sasaran pada Rabu (27/09/2023).



*Kompak, Babinsa Desa Patengteng Koramil 0829-12/Modung berboncengan dengan Bhabinkamtibmas Desa Patengteng mengikuti Dandim 0829/Bangkalan meninjau lokasi Program TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan*

Program pembangunan infrastruktur yang bertujuan untuk meningkatkan akses masyarakat terhadap berbagai kebutuhan seperti akses jalan, akses ketersediaan air bersih, serta kebutuhan masyarakat lainnya. Kehadiran Letkol Kav Taufik Dwinova, SE., dalam kunjungan ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan di wilayah yang menjadi tanggung jawabnya.

Disela sela kegiatannya, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE., mengapresiasi kerja keras dan kolaborasi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menyelesaikan program TMMD Ke-118 ini. Ia juga mengingatkan pentingnya menjaga dan merawat infrastruktur yang telah dibangun agar dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi warga desa.

Seperti saat di lokasi Proyek pengeboran sumber air ini telah berhasil sehingga menghasilkan hal yang lebih baik terhadap air bersih bagi warga Desa Patenteng. Hal ini diharapkan akan meningkatkan kualitas hidup mereka, terutama dalam hal kesehatan dan sanitasi.

“Alhamdulillah, air sudah keluar di kedalaman 65 meter.” Tuturnya yang kemudian dilanjutkan, “Pengeboran kita cukupkan. Tinggal menunggu airnya jernih. (Saat ini), air tidak ada bau, tawar (sembari meminum air). Tidak ada rasa lumpur ataupun asin.” ungkapnya.

“Debit airnya kurang lebih 1,5 hingga 2 liter per detik. Alhamdulillah, mantap.” Pungkasnya.

Selain meninjau proyek pengeboran sumber air, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE., juga berinteraksi dengan masyarakat setempat, mendengarkan aspirasi mereka,

dan memberikan bantuan sosial sebagai bentuk dukungan dari TNI.

Dalam peninjauan tersebut, Dandim 0829/Bangkalan mengajak serta Bhabinkamtibmas Desa Patengteng Polsek Modung, Babinsa Desa Patengteng Koramil 0829-12/Modung dan ditemui langsung oleh Komandan SSK Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Parnowo bersama Para Danki masing-masing Program.

Kunjungan ini menjadi contoh nyata komitmen TNI dalam mendukung pembangunan di daerah-daerah terpencil serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Harapannya, langkah-langkah positif seperti ini akan terus ditingkatkan demi kemajuan Bangkalan dan Indonesia pada umumnya.

(Pendim\_0829/win)